

ABSTRAK

Dedi Anto Waruwu, NIM. 3163331008. Analisis Kondisi Sosial Ekonomi Penambang Pasir di Desa Siraja Hutagalung Kecamatan Siatas Barita Kabupaten Tapanuli Utara. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2020.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : (1) kondisi sosial ekonomi penambang pasir di Desa Siraja Hutagalung ditinjau dari pendapatan, (2) kondisi sosial ekonomi penambang pasir di Desa Siraja Hutagalung ditinjau dari pendidikan anak dan, (3) kondisi sosial ekonomi penambang pasir di Desa Siraja Hutagalung ditinjau tempat tinggal (rumah).

Penelitian ini dilakukan di Desa Siraja Hutagalung pada tahun 2020. Populasi penelitian ini adalah seluruh kepala keluarga yang bekerja sebagai penambang pasir di Desa Siraja Hutagalung. Sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah 21 orang penambang pasir penduduk desa Siraja Hutagalung. Pengambilan sampel dilakukan menggunakan cara *Total sampling*. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan teknik observasi dan wawancara. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : (1) Kondisi sosial ekonomi penambangpasir ditinjau dari pendapatan masih tergolong rendah yaitu karena sebanyak 66,66 % berpendapatan kurang dari Rp 1.500.000- setiap bulan dan berada di bawah UMK Tapanuli Utara Tahun 2020 yaitu Rp. 2.542.836- per bulan. (2) Kondisi sosial ekonomi ditinjau dari Tingkat Pendidikan anak bahwa sebagian besar masih tergolong rendah dimana 56% pendidikan rendah SD/Sederajat dan SMP/Sederajat. (3) Kondisi sosial ekonomi ditinjau tempat tinggal (rumah) bahwa 71,42% kondisi bangunan rumah adalah semi permanen, lantai bangunan rumah penambang 80,72% berlantai semen, dinding rumah 52,38% rumah berdinding setengah beton, seluruh rumah beratap seng, hal tersebut menandakan bahwa kondisi rumah tergolong baik dimana rata-rata penambang mampu untuk memiliki rumah sendiri dengan kondisi bangunan semi permanen yang berlantai semen, berdinding setengah beton, beratap seng dan berada di lingkungan tempat tinggal yang bersih dan rapi.

